

Neue Stromspeicher-Förderung für Landwirte

Der Klima- und Energiefonds erweitert seine bereits bestehende Photovoltaik-Förderung für landwirtschaftliche Betriebe. Ab sofort erhalten Betriebe - neben einer Förderung der PV-Anlage - erstmals auch eine Unterstützung für den Stromspeicher. Sowohl Neuanlagen als auch Nachrüstungen werden gefördert. Der Fördersatz, je nach Speicherkapazität, liegt zwischen 250 Euro/kWh und 350 Euro/kWh. Ein Gesamtbudget von 6 Millionen Euro steht zur Verfügung. Nähere Informationen erhalten Sie unter: www.umweltfoerderung.at



Fotocredit: Ringhofer